

Toutes les deux minutes, une personne apprend qu'elle a la lèpre.

Chaque année dans le monde, plus de 200 000 personnes reçoivent ce terrible diagnostic. La lèpre provoque des infirmités irréversibles, souvent à l'origine d'exclusion sociale. Pourtant la lèpre se soigne. D'autant mieux lorsqu'elle est diagnostiquée et traitée à temps.

Depuis **60 ans**, Action Damien **lutte contre la lèpre** aux côtés des plus vulnérables. Notre organisation diagnostique la maladie de manière précoce, souvent



dans les régions les plus reculées du monde. Elle offre aux patients des soins de santé de qualité, mène des **recherches** sur la transmission de la maladie et les meilleurs **traitements préventifs**. Nous sensibilisons les communautés à la lèpre et à sa **stigmatisation** qui touche injustement les familles affectées par la maladie. Car chaque être humain a droit à un accès aux soins de santé et à une vie digne.

La lèpre est résistante, nous aussi. Rejoignez-nous et **ensemble**, aux côtés des patients et des soignants, éliminons la lèpre.

Ensemble, aidez-nous à offrir un avenir meilleur aux personnes affectées par la lèpre

- En tant que sympathisant, mobilisez-vous à nos côtés durant le week-end des 26, 27 et 28 janvier 2024. Vendez les marqueurs, les sacs réutilisables d'Action Damien (nouveaux !) et pour toute autre idée de collecte ou de sensibilisation : consultez la plateforme dédiée ou contactez Benjamin Meersschaert qui vous aidera avec plaisir (benevoles@actiondamien.be ou 02/422.59.13)
- En tant que donateur, **faites un don** par virement bancaire sur le compte BE05 0000 0000 7575.

Un énorme merci!

Suivez-nous sur





